



# Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi: Kedekatan dengan Masyarakat melalui Kegiatan Keagamaan

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JMN.OR.ID](http://SUKABUMI.JMN.OR.ID)

Aug 21, 2023 - 13:19



*Safari Subuh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi: Kedekatan dengan Masyarakat melalui Kegiatan Keagamaan*

**SUKABUMI, 20 Agustus 2023** - Pukul 04.55 WIB pada hari Minggu, tanggal 20 Agustus 2023, Masjid Al-Hasaniah, Kp. Canguang, Rt 027/004, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi menjadi saksi atas kegiatan *Safari Subuh* yang dilakukan oleh Polsek Kalibunder, Polres Sukabumi. Kegiatan ini melibatkan Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, Bripka Taufik Ginanjar, dengan

tujuan untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat melalui aspek keagamaan.

Dalam acara tersebut, Bripka Taufik Ginanjar berpartisipasi dalam *Safari Subuh* yang berlangsung di Masjid Al-Hasaniah. Di tengah suasana kerukunan dan ketenangan pagi hari, Bhabinkamtibmas menyampaikan program unggulan dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan singkatan *Aa Dede*.

*Aa Dede* adalah singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Nilai-nilai ini merupakan landasan utama dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat. Bripka Taufik Ginanjar menjelaskan bahwa melalui nilai-nilai ini, Polsek Kalibunder bertekad untuk memberikan yang terbaik dalam mendukung keamanan, ketertiban, dan kesejahteraan masyarakat.

Pada kesempatan tersebut, Bripka Taufik Ginanjar juga mengundang masukan, kritik, dan saran dari masyarakat. Tujuannya adalah untuk menjalin hubungan yang lebih erat serta memastikan bahwa kepolisian mampu merespons kebutuhan dan aspirasi masyarakat dengan baik.

Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam *Safari Subuh* ini menunjukkan komitmen untuk menjaga kedekatan dengan masyarakat melalui berbagai cara, termasuk melalui aspek keagamaan. Polsek Kalibunder terus berupaya untuk membangun kerja sama yang harmonis dan solid dengan masyarakat demi menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera.